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Engagé dans le championnat 600 Supersport, le jeune pilote de Yamaha s’est
confié sur son parcours et ses objectifs à l’issue de l’épreuve de Pau Arnos,
dimanche, 23 juin. Morceaux choisis.

« Cette saison, je veux marquer les esprits »

Quel est ton parcours dans le sport motocycliste ?
J’ai effectué mes premiers tours de pistes à l’âge de 3 ans et demi. J’ai débuté la compétition
à l’âge de 7 ans. À 9 ans, j’étais vice-champion de France en 50 cm3. Je suis passé ensuite en
80 cm3 où j’ai décroché le titre de champion de France à l’âge de 11 ans. Deux ans plus tard
je terminais vice-champion de France en 125 cm3.
Je suis passé sur le 600 à l’âge de 15 ans. J’ai débuté par quelques courses en 600 Pirelli. À
16 ans, je me suis engagé dans le championnat 600 Supersport avec le team GMT 94.

En 2017, tu as été stoppé dans ton élan.
J’ai en effet vécu une année blanche suite à un grave accident (fracture au niveau la jambe
droite). J’ai repris calmement les courses en 2018 en 600 Supersport. Je me suis donné du
temps pour reprendre du rythme et retrouver mon niveau.

Comment se déroule la saison 2019 ?
J’ai attaqué fort en remportant la première manche en 600 Supersport, en avril, au Mans.
Depuis, j’enchaîne les podiums. Dimanche 23 juin, sur le circuit de Pau Arnos (Béarn), j’ai
terminé deux fois 3e au scratch et deux fois 2e en catégorie challenger (moins de 21 ans).
Cette manche s’est bien déroulée, nous étions aux avant-postes depuis vendredi. Toute
l’équipe est satisfaite des résultats, malgré quelques difficultés de réglages au niveau des
pneumatiques.
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Prochaine étape, à Magny Cours, du 5 au 7 juillet prochain. Quelles sont vos
ambitions ?
Nous avons toutes nos chances pour bien figurer sur cette manche. Sur les prochaines
courses, notre seul objectif est de gagner et de rester aux avant-postes. Je veux marquer de
gros points et marquer les esprits par mes résultats.

Que faites-vous en dehors de la compétition ?
Je suis actuellement en licence CAFO en apprentissage. Je suis un cursus de formation dans la
conception de pièces en 3D et la fabrication en usinage. Je suis en alternance dans
l’entreprise PMA à Arnage (Sarthe).

Propos recueillis par William WJ, à Pau Arnos.
Photos : WJ.

https://www.facebook.com/WJ-2171353912917772/?__xts__[0]=68.ARCsSUZ0GcJo2mkwFj2itFVV2VJ_qmQhqNbmnsJvj_NZVI9JE0XUTpLylfUahr9I8IZgbQBGlf6KHnW21J1pR8j1bGKJ7sPvh-6hagpU2FPT01o91hOWqpCCZp22Vx0Sk5SikJvsPldfoMzf_v0U2EmZNaQgMTfkEDowjI4tSp-3NeKHGU49T38_y2bJmd91OXu3r4nXsbnlWAkhcwVFaos5unQhV8fm-e1jMxTwkZ417lvOSD0mR7KkC6iYrlLC_00wDVPIesL5UXAaQg15SxK91_NGP-bkBaQPK7Tvzf88-NlcOq2OB1KXV-0KphFwlTuweJT9az4zWOKR53Lh8hJ8nJP_AixoFrXU0Yo
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Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/le-pilote-manceau-martin-renaudin-affiche-ses-ambitions/?share=twitter
https://www.vitav.fr/le-pilote-manceau-martin-renaudin-affiche-ses-ambitions/?share=facebook
https://www.vitav.fr/le-pilote-manceau-martin-renaudin-affiche-ses-ambitions/?share=google-plus-1

